



AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CRISTOBAL

BOLETIN INFORMATIVO

La alcaldesa Sandra Peña en su compromiso con el Municipio de Cristóbal, siempre pensando en el bienestar, desarrollo y seguridad conforme la MESA DE SEGURIDAD LOCAL, actividad que se llevó a cabo el 30 de mayo del presente año, con la participación de interior y policía, el vice ministro de control de armas y municiones del MIP, Carlos Ogando Bido, la gobernadora Mercedes Nova, la Alcaldesa Sandra Peña y la participación ciudadana representada por todas instituciones y asociaciones del Municipio. La mesa de seguridad local quedo conformada por las personas claves y que desempeñaran sus responsabilidades con entusiasmo y dedicación.

Por otro lado, la alcaldesa Sandra Peña acompañada de líderes comunitarios y estudiantes se involucró en la reforestación del casco urbano de Cristóbal, sembrando árboles donado por la Dirección General de Desarrollo Fronterizo, para embellecer el pueblo.

La alcaldesa tiene la visión de mejorar el municipio y con su fuerza entusiasta, liderazgo y perseverancia lograra poner el municipio de Cristóbal como ella lo tiene planeado.

